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　8月3日、市ふるさとづくり協議会が主催する「中学生市

議会」が市議会議場で開催されました。平成30年と平成31

年に続いて3回目の開催となった今回は、市内6中学校か

ら17人が中学生議員として出席。生徒らは、まちの活性化

に向けて、観光資源の活用や情報発信、企業誘致、交通の整

備など様々な質問を投げかけました。藤田剛二市長は講評で

「発想力の優れた質問に感謝している。市の事業とリンクす

る提案は積極的に市政に反映させていきたい」と述べました。

中学生市議会に中学生 17 人が出席
このまちの未来に提言

質問者 15 人

議長 2 人

平山 茅人（竜王中 3 年）
岩佐 倖（竜王中 3 年）
吉田 遙姫（小野田中3年）
小山 寛太（小野田中3年）
小江 菜月（高千帆中3年）
松本 美乃（高千帆中3年）
森 陽菜乃（高千帆中2年）
山田 真大（高千帆中2年）
河村 海飛（厚狭中 3 年）
金子 和葉（厚狭中 3 年）
寺坂 めい（厚狭中 3 年）
山田 妃奈（厚陽中 3 年）
佐古 妃真李（厚陽中3年）
重田 篤輝（埴生中 3 年）
田中 悠馬（埴生中 3 年）

塩田 七海（高千帆中3年）
十河 航（小野田中 3 年）

森 陽菜乃・山田 真大（高千帆中）

若者が関心を抱き、人々が集まるまちに
したい。そのために、商業施設の活用を
進めるほか、市の魅力について、SNS
を活用しながら効果的な情報発信をして
ほしい。

質問・意見の一部を紹介します

本市のゴルフ場やサッカー場などの充実
したスポーツ施設を活用し、有名選手と
のサッカー交流会や子ども向けのゴルフ
教室を開催し、地域活性化や観光開発に
繋げてほしい。 河村 海飛（厚狭中）


